

AFNOR Certification certifie que le système de management mis en place par :
AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:

PATURLE ACIERS

pour les activités suivantes :
for the following activities:

ELABORATION ET VENTE DE FEUILLARDS D'ACIER LAMINES A FROID ET/OU TREMPES EN CONTINU ET/OU
RETVUS ORGANIQUE OU ELECTROLYTIQUE EN CONTINU. ELABORATION ET VENTE D'ARTICLES DE
BALEINAGE ET DE PIECES DE FORMES.

PROCESSING AND SALE OF COLD ROLLED AND/OR CONTINUOUSLY QUENCHED AND/OR ORGANIC COATED
OR CONTINUOUSLY ELECTROPLATED STEEL STRIPS. PROCESSING AND SALE OF BONES AND FORMED
PARTS.

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of:

ISO 45001 : 2018 - ISO 14001 : 2015 - ISO 9001 : 2015

et est déployé sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:

34, rue du commandant l'Herminier LA SEYTA FR 38380 SAINT-LAURENT-DU-PONT

Le détail des activités et sites certifiés par norme est mentionné sur les certificats suivants :
The description of certified activities and locations per standard is mentioned on the following certificates:

Certificat ISO 45001 : 2018 n° 33106

Certificat ISO 14001 : 2015 n° 33104

Certificat ISO 9001 : 2015 n° 65037

Certificats ISO 9001, ISO 45001 et ISO 14001 délivrés sous accréditation n° 4-0001
Certificates ISO 9001, ISO 45001 and ISO 14001 issued under accreditation n°4-0001

Ce certificat est valable à compter du (année/mois/jour)
This certificate is valid from (year/month/day)

2023-11-07

Jusqu'au
Until

2026-11-04



Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique à valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probatory value.

Julien NIZRI

Directeur Général d'AFNOR Certification

Managing Director of AFNOR Certification

Seuls les certificats électroniques, consultables sur www.afnor.org, font foi en temps réel de la certification de l'organisme.
The electronic certificates only, available at www.afnor.org, attest in real-time that the company is certified.
Certification de systèmes de management. Portée d'accréditation disponible sur www.cofrac.fr.
Management Systems Certification. Accreditation scope available on www.cofrac.fr.
AFAQ est une marque déposée - AFAQ is a registered trademark. CERTI F 1313.5. 03/2022.



Flashez ce QR Code pour
vérifier la validité du certificat